
10月 23日、第 3回の犬山の未来を考え隊が開催されました。
今回は、事務局含めて15名のメンバーが集いました！

第 3回が初参加！という方も数名います。中には、       見  
活動 興味   参加    思     という大学 4 年生の女の子
が、   奈良県      来てくださいました！本当にありがたい限
りです。
さてさて、第2回では考え隊から

の提言      観光   雇用 
に決めましたので、今回は、それぞ
れのテーマについて、「どんなまち
を目指すか」と、「目指すまちを実
現するために、自分たちで何ができ
るか」を、テーマごとにグループに
分かれて議論。
ワーキンググループは基本、意見をたくさん出したり、アイデアを広げ

る場ですが、    選択            そういう場面では、
みなさん真剣に意見を述べ、それを聞く姿があります。とても素晴らしい
空間です。
今回は最終回の予定で、提言書としてまとめていきたかったのですが、

議論が白熱するあまりタイムアップ。次回第  回 泣   笑   最終
回ということになりました。

            完成 迎     若者        期
待     
会議の後は、もちろん懇親会！会議だけでは作られないメンバーの絆

が、ますます強くなったと実感します！

コープいぬやまで活動されている、子育て広場「たお」さんにグループ
インタビューしてきました。子育ての先輩であるスタッフが、育児真 最
中  母   見守  応援  活動をしていらっしゃいます。悩み事の
相談も大歓迎で、開いている時間中は、  来   帰      予約
不要   気軽 がうれしいですね。
当日も、スタッフのお子さんの面倒を別のスタッフの方に見ていただき

ながらインタービューを行いました。子育てサークルはいくつか訪問させ
ていただきましたが、今回も新たな視点から、新鮮なご意見をいただくこ
とができました！
いいね！の意見
・「スーパーなどで気軽に声をかけてもらえて、 母   孤立   」
・「空気がきれい」
・「資源ゴミを収集している工場に見学に行ったとき、犬山      

       比     と言われた」
・「駅に近いところでも田んぼがあり、安らぎを感じる」
こうなるといいね！の意見
・「子育てサークルやイベントの情報を得る機会が少ない。市外  来 

人 特 情報源   」
・「健康づくり関係の講座が市民健康館に集約されてしまい、車がないと
いけない」
・「プレミアム商品券は希望者全員が買えるようにしてほしい」
・「子   情操教育    、無料のクラシックコンサートなどを開催
してほしい」
ゴミの分別は大変ですが、こうして
褒められると、うれしくてますますや
る気が出てきますね。

犬山 環境面  誇       
     んだなと気づかされたイン
タビューでした。
スタッフのみなさん、どうもありが
とうございました！

総合戦略づくりに必要な市民の意見をお聞きするための訪問型ア総合戦略づくりに必要な市民の意見をお聞きするための訪問型ア

プローチは、プローチは、1010 月で無事終了となりました！月で無事終了となりました！

この間、この間、市内市内外外      所 所にお伺いして、にお伺いして、              件以上    件以上    

意見 要望意見 要望をいただくことができました！をいただくことができました！

「犬山の未来を考え隊」がインタビューをさせていただきました「犬山の未来を考え隊」がインタビューをさせていただきました

が、本当にさまざまな視点、鋭い切り口での意見を聞き、たいへんが、本当にさまざまな視点、鋭い切り口での意見を聞き、たいへん

勉強になりました。勉強になりました。

いただいた意見は、先に開催した「いいね！いぬやま総合戦略いただいた意見は、先に開催した「いいね！いぬやま総合戦略

THETHE ・市民会議」でも使わせていただきましたし、推進会議の場で・市民会議」でも使わせていただきましたし、推進会議の場で

も委員のみなさんに参考としていただきながら、犬山に必要なことも委員のみなさんに参考としていただきながら、犬山に必要なこと

とは何か、議論を進めているところです。とは何か、議論を進めているところです。

たくさんの貴重な意見をくださったみなさん、本当にありがとうたくさんの貴重な意見をくださったみなさん、本当にありがとう

ございました！ございました！

  月 日 第 回        総合戦略推進会議  行     

 若者 考  犬山市  

 提案書  作成開始  
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 子育 広場      

 月  日 犬山市    連合会様

 月  日 岐阜大学様

 月  日 犬山高校様

 月  日 名古屋経済大学様

 月  日 楽田地区夏祭 様
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 月  日 小規模企業振興委員会様
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 月  日 犬山農芸様
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 月  日 株式会社今仙電機製作所様

facebook もよろしく！
https://m.facebook.com/
inuyamasousei
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 月  日 楽田西子  未来園     方

 月  日 犬山市老人   連合会様

 月  日 名古屋経済大学      生様

 月  日     様
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 月  日 五郎丸子  未来園     方

 月  日 農業振興地域整備推進協議会様
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 月  日         株式会社様

  月 日 子育 広場  様

市⺠を含む外部推進組織「いいね！いぬやま総合戦略推進会議」の第３回会議が⾏われました。
前回に引き続き、２グループに分かれてグループディスカッションを⾏い、 今 犬山市 課題 

 徹底的 洗 出     

課題はたくさんありますが、それらをしっかりと⽬に⾒える形
で整理することに重点を置いての議論が展開されました。
病気に例えるならば、 病気 症状 犬山市 課題     

   見極     正  処方箋 重点事業  出     

   、のと⼀緒です。
次回１１⽉３０⽇の第４回会議で、課題の整理を完了させる予

定です！

最後の訪問先！ 訪問型       協力     訪問型       協力     訪問型       協力     

                                                   

訪問型           意見          覧      

訪問型アプローチのときに記入していただいた

犬山の            と      

        を、市民のみなさんにもご覧い

ただけるように、市役所 階  市民交流   

   掲示しました！

     量    汗 

市役所へお越しの際には、ぜひ２階に立ち寄ってご覧ください！

https://m.facebook.com/

